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 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
皆さん、こんばんは。 
12 日に「体験ツアー」
を無事に終了し、⽣
徒共々帰って参りま
した。会員の皆さん
には、事業へのご協
⼒ありがとうございま
した。感謝いたします。また、11 日の出発時には朝早くに
もかかわらず⼤勢の皆さんに⾒送って頂きました。ありがと
うございました。 
さて、1 泊 2 日の「体験ツアー」は、岩沼ロータリークラブの
皆さんがほぼ完璧とも言える準備をして頂いていたもので
すから、⽤意されていた⾏程に従い、私たちはただ移動バ
スに乗っているだけで目的は達成されてしまいました。 
やはり地元の⽅々が思う「ここを⾒て欲しい、これを聞いて
ほしい」とのことが 100％反映されていますから、無駄があ
りません。岩沼ロータリークラブの皆さんには本当に感謝し
なければいけません。 
「体験ツアー」の主人公であります 10 名の⽣徒たちは、
当初知らない人達ばかり、学校の⾏事とは少しばかり違
う雰囲気に緊張気味でしたが、現地に入り時間の経過と
共に緊張感は薄れ、真剣に眼差しで被災地の現状に目
をやり、地元の⽅々からの話には⽿を⽴て、⽂字通りに
被災地を体感している様子でした。 
「体験ツアー」の詳細は、11月5日の例会「報告会」で、
参加⽣徒、保護者の皆さん、そして学校関係者の⽅々
などをお招きし、あらためてご報告させて頂きます。 
さて、本日の親睦例会では、「体験ツアー」に参加された
会員の⽅々から話を伺えると思います。お楽しみにしてく
ださい。更に、岩下会員が進⾏役としてデビュー致します。
こちらもお楽しみに！ 
移動例会となり会場を準備していた頂いた福島会員に
感謝をしながら、本日の例会よろしくお願いいたします。 
 

  幹事報告    幹事 尾本 眞二 
 第 2510 地区より 2014-2015 年度ガバナーエレク
ト事務所開設のお知らせが届いています。 

 札幌ロータリークラブより富原かおるパストガバナーの
著書「日本国憲法制定誌」が届いています。事務局
にございますので、ご覧下さい。 

 千歳⺠報社より創刊 50 周年記念祝賀会出席に対
するお礼状が届いています。 

 日本国際連合協会北海道本部より「国連デー記念
講演会」のご案内 
○ 日時：10 月 24 日（木）13 時 15 分〜 
○ 場所：京王プラザホテル札幌 ３階 
○ 入場料：無料（事前申し込みが必要です。事

務局にお申し出ください。） 
 国際ソロプチミスト千歳主催「チャリティディナーショー」
のご案内 
○ 日時：11 月 22 日（⾦）午後 6 時 30 分開演 
○ 場所：ホテルグランテラス千歳 

例会出席状況（2013 年 10 月 15 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席）  8（1）名 
出席率 76.47 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  26 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 10 月 8 日） 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 

確定出席率（MU 含む） 73.53 ％ 

10 月 誕⽣月の会員 ※誕⽣会は親睦例会で⾏います。 
清水 清光 会員 1944 年（昭和 19）10 月 8 日⽣
笹谷 俊尚 会員 1966 年（昭和 41）10 月 4 日⽣

10 月 入会月の会員 
尾本 眞二 会員 2005 年（平成 17）10 月 2 日 
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○ 入場料：6,500 円 
 地区⼤会参加に関する連絡 
[10 月 20 日（日）] 
9：00 本会議  場所）江別市⺠会館 
17：00 記念懇親会  場所）江別市⺠体育館 
※送迎バス利⽤の場合 
○ バス集合時間：午前 7 時 20 分 
○ バス出発：午前 7 時 30 分 
○ 集合場所：ホテルグランテラス千歳 正面玄関付近 
○ バス利⽤料：2,000 円（当日、幹事集⾦） 
※⾃家⽤⾞利⽤の場合 
江別市⺠会館会場のガードマンの指⽰に従って駐⾞
願います。 
本会議式典会場から懇親会会場へ⾃家⽤⾞での
移動は出来ません。シャトルバス⼜はタクシーをご利
⽤ください。 

 ⻑泉ロータリークラブ、⻑沼ロータリークラブ、岩沼ロー
タリークラブより会報が届いています。 

 千歳市交通安全運動推進委員会より機関紙が届
いています。 

 10 月 11 日、「宮城県岩沼市”千年希望の丘”体験
ツアー」の⾒送りに朝早くからご協⼒いただきありがとう
ございました。 

 ⻑泉ロータリークラブ副会⻑ 井口 昭宏会員より銀
杏が届きました。今年は熱暑のため⽣りが悪かったとい
う事ですが、⼤変⽴派な銀杏です。福島会員に調理
していただきましたのでお召し上がりください。 

 
 各委員会報告・連絡   
⻘少年奉仕・ローターアクト委員会 委員⻑ 羽生 有三 
10 月 3 日、千歳ローターアクトクラフ゛のガバナー公式訪
問がありました。我がクラブからも多数の会員に出席して
いただきました。⼤変充実した例会になったと思います。
当初 9 名の会員でしたが、おかげさまで現在 15 名になり
ました。当社の社員
も一人入会する予
定ですので、来月に
は16名になると思い
ます。来月第 3 木曜
日に例会があります
ので是非ご出席いた
だきたいと思いますので
 

宜しくお願いいたします。 

睦活動委員会 副委員⻑ 髙木 昌人 
 

を⾏いま

会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
日、⽀笏湖復

2510 地区 ローターアクト委員会 委員⻑ 坂井 治 

親
笹谷委員⻑に代わりましてご案内いたします。
11 月 19 日、⽀笏湖丸駒温泉での移動例会
す。本日より出欠の回覧をさせていただきます。当クラブは

1990 年 11 月 19
日、⾼塚初代会⻑
をはじめとする 38 名
のチャーターメンバー
で創⽴されたと伺っ
ています。計算して
みると11月19日が
火曜日になるのは、5 年に一度しかありません。ですから
今年はそのような当たり年です。創⽴記念日が例会日に
当たるのはめったにありませんので、皆さん出席の程宜しく
お願い申し上げます。 
 
社
お詫びを申し上げなければなりません。先
興の森の作業がありました。たくさんの⽅に集まっていただ
きましたが、実は迷子になってしまいました。ある人は苫小
牧⽅面に⾏ってしまったということもありました。⼗分注意

しましたが、案内の⽅
が⼤変不親切で、何
度も連絡を取りました
が、肝心な時に出ま
せんでした。ただ⼤変
良い例会で、たまには
こんな例会も良いの

かなと思っています。担当委員⻑として⼤変申し訳ありま
せんでした。 
 
第
10 月 5〜6 日、北海道交流会ということで第 2500 地
区と第 2510 地区のローターアクトクラフ゛が集まって交流
会が⾏われました。⾚平ＲＡＣが主管していますが、場
所は芦別のスターラ
イトホテルで⾏われ
ました。1 日目は革
製品を作っているメ
ンバーの板垣さんの
⼯場に⾏って実際に
キーケースを作る体
験をしました。2 日目はミニバレーということでしたが、私は
怪我をするといけないので隅で⾒ていました。ロータリーク
ラブでさえも両地区で集まって会合はしていない中で、ロ
ーターアクトは 12 年間続いています。我々も⾒習わなけ
ればならないと思いました。先ほど、⽻⽣委員⻑から報告
がありましたが、10 日に⾚平ローターアクトクラブのガバナ
ー訪問例会ということでガバナーが訪問しました。こちらも
参加して参りました。同じ地区ですが千歳と⾚平では例
会のやり⽅も違います。この次は室蘭、函館などの公式
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訪問にも⾏って参りますので、⼜違いなどのご報告が出来
ると思います。 
 
本日のプログラム  

 
クラシック リアン」 

すので、喉を

塚会員宜しくお願いしま

 
移動親睦夜間例会
「観楓会 in ベル
担当/親睦活動委員会 委員 岩下 誠 

皆さんそろそろ喉が渇いてきた頃かと思いま
潤しながら親睦例会始めて参ります。拙い進⾏ですが宜
しくお願いいたします。私も休日に恵庭千歳⽅面の紅葉
を観て参りましたが、本日は観楓会ということになっており
ます。寒くなり⾊づいた紅葉も散ってしまうのではないかと
いう天候になって参りましたが今夜は温まっていただきなが
ら親睦を深めたいと思います。 
乾杯のご挨拶を⼤先輩である⾼
す。 
 
 乾杯のあいさつ  

和 
 井口昭宏会員から銀杏を

お参りをした

パスト会⻑  高塚 信
⻑泉ロータリークラブ副会⻑
送っていただいてテーブルにあります。毎年、私がお礼の⼿

紙と粗品をお送りし
ていましたが、清水
会員から南瓜がある
ということでそれを尾
本幹事に事務局から
贈っていただきたいと
思います。 

先日、宮城県“千年希望の丘”を訪問して
⽅はたくさんいましたが、私は足が悪くて上ることは出来ま
せんでした。3 度目の訪問となりますが、全然開発は進ん
でいなく、残念でした。⼤久保会員もご家族と一緒にお
参りしていました。会⻑以下4名の皆さんは⽣徒10名を
連れて一⽣懸命それぞれの面倒をみていただきありがとう
ございます。井上副会⻑以下、別動隊は不埒にお酒ば
かり飲んでいました。松島でも2軒、３軒と渡り歩きました。

仙台の夜を謳歌しました。本当に震災バブルと言っていい
と思います。仙台駅は新幹線が通っているので札幌より
賑わっていました。⾏った人しかわからないのですが、その
感動は素晴らしいものだったと思います。⾏かなかった⽅
にはニコニコボックスをお願い出来れば助かります。 
 
宮城県岩沼市訪問について  

之 

ました。ここは震災

会⻑ 井上 英幸 
させていただきます。別動隊は 1

 
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏
岩沼には 3 回⾏って
いますが、今回勉強
になることがありました。
経営者、リーダーには
とても良い話だと思い
ますので敢えて皆さん
に報告します。 
初日に「にしき食品」という所を訪問し
からわずか 47 日で再開をしました。47 日の間で再開し
たところはなかなかありません。社員も全員解雇しなかった
そうです。60 日以内に再開すると社⻑が言って、1 人も
解雇しなかったそうです。社⻑の話であれば何ですが、従
業員の⽅が⾃慢げに話すのです。素晴らしいと思いました。
通る人、通る人、従業員みんなが素晴らしい挨拶をしてく
れます。それを⾒て、リーダーの心の強さが 47 日間で再
開した基になったのだと感動しました。東日本⼤震災で
全体的に皆打ちひしがれています。その中で心の強いリー
ダーがいて、会社を復興して 3 年経とうとしているときに前
回の⽣産の倍の売り上げをしている。これは経営者として
⼤変⾒習うべき事が多いと思いました。私達がもし東日
本⼤震災にあって⾃分のところがぐちゃぐちゃになった事を
想像した時に、再会できるか考えると私には⾃信がありま
せんでした。気持ち次第でどうにでもなるという事に⼤変
感動して帰って来ました。⼤変厳しい時代ですが、リーダ
ーの気持ち次第で社員は幸せになれるということをお知ら
せしたくてマイクを持ちました。 
 
副
別動隊を代表してお話
時間遅れでスタートして、着いたのがだいたい 10 時 30
分ぐらいでした。仙台空港は千歳駅と同じで空港直結で
ＪＲが⾛っていますので、そこから仙台の街に⾏きました。
⾼塚会員が仙台の
三越にいたことがあ
るということで、三越
の裏に⽜タンの佐助
という有名な店があ
るということで 11 時
半に入りました。11

- 3 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1078 号    2013 年 10 月 15 日（第 14 回例会） 

時半にもかかわらず満員でした。美味しい⽜タンを食べま
した。あまりにも混雑しているので、食事後、松島に向か
いました。松島は１m50 ㎝ぐらい水に浸かったそうです。
松島で最初に入った店が愛想のない店で、カキを注⽂し
ましたがちょっと傷んでいて⽻芝会員は一番先に指摘しま
したが、清水会員は何ともないとバクバク食べていました。
清水会員は次の日もお腹を壊さず丈夫だなあと思いまし
た。別の所に移動しましたら、積極的な呼び込みの⼥性
にひっかかりお店に入りました。その⽅を⾒つけたのは⽩木
会員です。料理とお酒を楽しみました。⽻芝会員は芋焼
酎が飲めないので⻨焼酎を空けてきました。夜は松坂会
員の紹介で仙台一の割烹で焼酎ボトル一本を空けてき
ました。それから国分町に移動しきれいな⼥性がいる店で
焼酎ボトル一本を空けてきました。一日でボトル3本を空
けてきました。これは今までロータリーで旅をした記録の中
で№1 です。次の日は真面目に子供達と⾏動しましたの
で、なかなかボトルは空かず、空港で帰り際、景気づけに
飲みました。空港でボトルが 1 本半空きました。残った半
分を千歳に持ち帰り、千歳で安着祝いを⾏いました。そこ
でさらにボトルが一本半空きました。1 泊 2 日で 6、7 本
空いたということでは非常に健全な旅だったと思います。
⻨焼酎 吉四六さんに非常に貢献した旅でした。今度は
芋焼酎で挑戦したいと思います(笑)。 
 

際奉仕委員会 副委員⻑ 羽芝 涼一 
した。昨年、

会奉仕委員会 副委員⻑ 清水 清光 
うことで私も

席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 

めてでし

なと思っていましたが、お声をかけて

国
美味しい部分はみんな井上君が話してくれま

入口会員と一緒に東
北をぐるグルっと旅して
いますが、一番印象
に残ったのは門脇小
学校という所で、4 階
建ての学校の建物が
90％以上全滅したそ

うです。バスガイドも降りるときは必ず⼿を合わせて降りて
下さいと言われました。その⾼台にあった住居は全部助か
っていました。門脇小学校が非常に印象的でした。凄さを
改めて感じていました。 
 
社
メロン栽培をしているところをツアーで回るとい
農業をやっているもの
ですから、興味があっ
て⾒に⾏って来ました。
ここは 50 メートルの
幅のものを 10 本、こ
れはロータリーの事業
ではなくロータリーの

会員が 1,800 万円の資⾦の⽀援をもらってメロンを作っ
ています。それを販売してこれから⽀援してやっていこうと
取り組んでいました。⼤変⽴派だなと思いました。1,800
万円のお⾦をロータリークラブから⽀援していただき私達は
前向きにやっていますという言葉が心に残りました。 
 
出

一緒に同⾏させてい
ただきました。被災地
を⾒たのは初
たのでとても印象深か
ったです。最初は入
会一年目の私がつい
て⾏く所ではないのか
いただき、このような機

会に恵まれた事で⾃分の為にもなり、⾏って良かったとす
ごく思っています。いろいろな事をここで話すことはありませ
んが、今度の例会か 11 月の例会で詳しく⾒ていただける
と思います。⾃分の中でもいろいろな事が衝撃で⾏って良
かったですし、これからも伝えていけたら思いました。本当
に良かったです。ありがとうございました。 
 
 10 月誕生日祝い  

水 清光 会員（昭和 19.10.8 生） 
が産まれたのは終戦一年前、

まれたと父

清
ありがとうございました。私
昭和 19 年 10 月 8 日で、一番苦しい中で産
親から聞いています。次男で上から 5 番目ですが、戦時
中にお前はただ出てきた、兄が「清水 清」で面倒くさいの
でお前はちょっとしっかりした名前ということで「清水 清光」
と付けられました。そんな子供に親は最後まで面倒をみて
もらったと涙を流して亡くなりました。清水家は私がずっと
やっています。今後とも宜しくお願いいたします。 

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 

近のクラブの⼤きな事業に参加出入口 博美 会員：最
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来ず申し訳ありません。会
社の紹介が千歳⺠報に掲
載されましたのでニコニコし

ルコールは厳禁でしたが岩沼
岩沼で一杯やってき

アーに参加出来たことに

「体験ツアー」無事に終了しました。

員に借りました。

いたら 2 頭いたよう

きり⾒えませんでした。道路では
りました。動物に遭遇した

つ目は毎年 1 回の社

ます。 
松坂 敏之 会員：反省
を込めて申し上げます。子
供達を連れて⾏く以上、ア
RC 渡辺幹事が寂しそうでしたので、
ました。会⻑は中学⽣に⼤人気で慕われていました。非
常に子供らしい面と⼤人びた面がある子供達でした。11
月5日に彼らの判断で感想を述べてくれると思いますので、
是非出席して頂きたいと思います。修学旅⾏より楽しかっ
たと言われ一番嬉しかったです。 
羽芝 涼一 会員：⻑⼥と婿殿が私の隣の地所に家を
建て引っ越します。 
菅原 百合子 会員：今回のツ
感謝しています。ありがとうございました。 
武田 伸也 会員：
あとは報告会を残すのみ。ありがとうございました。 
多賀 勲 会員：お⾦がないので⾼塚会

後で倍返しです(^^ゞ 
先週、知床に⾏って参りま
した。番屋でクマが出るか
と船を止めて 30 分ぐらい
待って
です。目が悪くて私ははっ
キツネが餌欲しさに出てき

ました。翌日、バスと⿅がぶつか
楽しい旅でした。 
白木 松敏 会員：3 件ほどあります。1 つ目は先日リア
ンさんでお世話になりました。私は3回結婚していますが、
2 番目の妻との息子が家族だけで結婚しました。請求書
が 80 万円も来ました。それから、2
員旅⾏で池田町のワイン祭りに⾏って参りました。3 つ目
は岩沼体験ツアー。次年度の事業について本当に迷って
います。カルチャーショックを受けてきました。現地へ⾏って
みるとまた違います。ショックを受けました。坂井次年度幹
事と一⽣懸命、次年度どのような事業を⾏うか相談して
います。旅⾏途中、具合悪くなりまして井上副会⻑にご
迷惑をお掛けしました。ありがとうございました。 

 
 閉会のあいさつ  
会⻑エレクト 白木 松敏 
お時間になりました。ご指名を受けましたので中締めさせ

いただきます。武田会⻑のメイン事業まずは無事に成

会⻑もいろいろと苦悩しておられま
して成功したと私は思ってい

て

功して帰って来ました。
したが、皆様の協⼒がありま
ます。本当にありがとう
ございました。これから
も協⼒し合って千歳
セントラルロータリーク
ラブを盛り上げていこう
ではありませんか。あり
がとうございました。 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 30,000 円
今年度 累計額 229,000 円
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 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
次回は 10 月 22 日（火）、通常例会、会員卓話「消
費税増税とこれからの税制」です。講師は岩下 誠 会
員です。担当はＳＡＡ委員会、開会点鐘 12：30、定
例会場です。 
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 TOPICS  
0 月 19・20 日、RI 第 2510 地区の 2013-14 年度

市で⾏われました。20 日の表彰では、
1
地区⼤会が江別
我がクラブが「RI 会⻑賞」を頂きました。ナンと！6 年連
続受賞です(^^)v 

 SCHEDULE  

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区⼤会 ■次年度理事⽴候補⼿続き ■⽀笏湖復興の
森づくり「森の育ての親活動」 

22 日
通常例会「会員卓話 消費税増税とこれからの税制 岩
下誠会員] [担当/SAA(今井委員⻑、入口、佐々木俊
哉副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

11
月

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創⽴記
念日(1990.11.19) ■指名委員会選出 

5 日

定例理事会 午後 5 時 場所/ベルクラシックリアン
移動通常夜間例会「体験ツアー報告会」[担当/社会奉
仕委員会(松坂委員⻑)] 例会場/ベルクラシックリアン
(平安閣) 食事/午後 6 時〜6 時 30 分の間にお済ませ
ください 
新会員研修会 午後 7 時 30 分 例会場 ※入会 3 年
以内の会員対象 [担当/新会員研修委員会(坂井委
員⻑)]  場所/ベルクラシックリアン 

12 日 通常例会「奨学⽣ 畑村奈津子さんを迎えて] [担当/地
区奨学⾦委員会(⻫藤委員⻑)] 

19 日
親睦夜間例会 「創⽴記念 in ⽀笏湖][担当/親睦
活動委員会(笹谷委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委
員)] 

21 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 
26 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「年次総会」[担当/理事会]

10 日

通常例会「卓話 千歳市⺠の法律相談〜弁護⼠のでき
ること、できないこと 講師/千歳法律事務所 弁護⼠ ⾼
田周一郎様] [担当/会員増強委員会(井上委員⻑、
⾼塚副委員⻑)] 

17 日
親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席
例会 [担当/親睦活動委員会(笹谷委員⻑、⾼木副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 日 休会（法定休日に準ずる/⼤晦日）

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告

7 日 親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(笹谷委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

14 日 移動例会「厄除け/千歳神社] [担当/幹事]
16 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

21 日 通常夜間例会「上半期活動・会計報告」[担当/理事
会] 

28 日 通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(坂井委員⻑)] 

2
月

世界理解月間 ■ロータリー創⽴記念日・世界理解と平和の日
会 ■雪⾒酒 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
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